

HECHA EN LA CUAUHTÉMOC

#MAXTAGONZÁLEZCARRILLO

LA DIPUTADA DEL CONGRESO DE LA CDMX HA
IMPULSADO UN TRABAJO DE ACOMPAÑAMIENTO
E INICIATIVAS EN FAVOR DE LA ALCALDÍA

REDACCIÓN



Maxta González Carrillo, diputada local de la Cuauhtémoc por el PRI, ha estado seis

años trabajando no sólo desde el Congreso de la Ciudad de México (CDMX), sino también recorriendo las colonias de su demarcación, mostrando así ser una mujer que no olvida quién votó por ella.

Por ejemplo, entre sus resultados y tras dos años representando a su alcaldía en el Congreso, González Carrillo ha presentado 24 Puntos de Acuerdo y 31 Iniciativas en pro del bienestar de la población relacionadas con temas de salud, violencia contra las mujeres, cultura, entre otras. Además, desde su módulo ha trabajado en conjunto, tanto con gobierno central, como con vecinos de la Cuauhtémoc, ya que la unidad para ella es una fortaleza.

Tiene una *Marea Roja* de trabajo en la calle, pues ha sido una de las grandes fortalezas de la joven diputada. Durante sus recorridos, ha generado cerca de 12 mil gestiones, todas ellas resueltas, remarcando poda de árboles, embellecimiento de las calles con la jornada *Marea Roja*,

donde también se entregan apoyos sociales como jornadas de abasto y servicios, apoyo a entregas de sillas de ruedas, pintura para Unidades Habitacionales, bastones, aparatos auditivos y más. La cercanía con su gente es su sello, pues ha tenido más de cinco mil reuniones con vecinos, organizaciones, empresas e instituciones gubernamentales para hacer buena política que dé soluciones.

Otro punto es el apoyo económico de la población de su alcaldía. Por un lado, con el *Maxisuper*, que ha implementado llevando abastos a bajo precio a todas las colonias de la Cuauhtémoc, apoyando así a cerca de 18 mil habitantes, mientras que desde su Módulo ha brindado jornadas de servicios médicos completamente gratuitas.

Otra fortaleza que se ve es que la legisladora ha indicado que busca cambiar la perspectiva de los políticos, ya que ella se asume ser una "Servidora de la Gente" donde la diferencia es la gestión y la solución de la problemática de la demarcación, teniendo una relación constante con cualquier autoridad de cualquier partido, porque para ella, se debe ser daltónico a la hora de dar soluciones a la ciudadanía. 🗣️

24

PUNTOS DE ACUERDO, LLEVA EN EL CONGRESO.

12

MIL GESTIONES, HA HECHO EN SUS RECORRIDOS.

18

MIL PERSONAS, BENEFICIADAS CON MAXISUPER.



FOTO: ESPECIAL



● **CERCANÍA.** La diputada se asume como "Servidora de la Gente".

